

**Interpellation écrite du 27 juin 2022 de Mmes et MM. Maxime Provini, Kevin Schmid, Michèle Rouillet, Sebastian Aeschbach, Florence Kraft-Babel et Rémy Burri: «Halte au militantisme permanent du conseiller administratif Alfonso Gomez».**

Nous apprenons dans la *Tribune de Genève* du 24 juin 2022<sup>1</sup> que le Conseiller administratif Alfonso Gomez s'est opposé au dépôt d'une plainte suite aux déprédations de l'espace public le 22 juin 2022<sup>2</sup>.

Cette façon d'agir est inacceptable et les habitants de la ville de Genève ne doivent nullement prendre à leur charge ce type de déprédations. La position du magistrat sur ce sujet relève du pur militantisme et ne fait pas honneur à sa fonction de conseiller administratif.

Nous souhaitons obtenir des réponses aux questions suivantes:

pourquoi le Conseiller administratif Alfonso Gomez s'est-il opposé au dépôt d'une plainte suite aux déprédations de l'espace public le 22 juin 2022?

Si le Conseiller administratif Alfonso Gomez estime qu'il ne faut pas porter plainte, est-ce qu'il compte prendre à sa charge les frais liés aux déprédations sur la voie publique?

Pourquoi le Conseiller administratif Alfonso Gomez estime-t-il qu'il ne faut pas facturer à l'association Actif-Trafic, qui est à l'origine de travaux sauvages sur la voie publique, les dommages occasionnés le 22 juin 2022?<sup>3</sup>

---

<sup>1</sup> «Face à «l'inertie» politique, la lutte climatique se radicalise », *Tribune de Genève*, 24 juin 2022, en ligne <https://www.tdg.ch/face-a-linertie-politique-la-lutte-climatique-se-radicalise-912831709902> (consulté le 28 juin 2022).

<sup>2</sup> «Les jardiniers protestataires privés de potager urbain», *Tribune de Genève*, 22 juin 2022, en ligne <https://www.tdg.ch/les-jardiniers-protestataires-privés-de-potager-urbain-149022008862> (consulté le 28 juin 2022).

<sup>3</sup> «Nous voulions voir la terre, la Ville préfère le bitume!», actif-traffic, 22 juin 2022, en ligne <https://www.actif-traffic.ch/aktuell/medienmitteilungen/2022-06-22/nous-voulions-voir-la-terre-la-ville-prefere-le-bitume> (consulté le 24 juin 2022)